

Compte-rendu du rallye de latin du jeudi 11 mai 2023



LGR
LYCÉE GERVILLE RÉACHE
BASSE-TERRE
Les Marches de l'Excellence

Concours de Langues et Cultures de l'Antiquité

Cursus honorum du Sud Basse-Terre

Phase Finale

JEUDI 11 MAI 2023

5 équipes finalistes
5 Collèges (Les Roches Gravées, Joseph Pitat, Suze Angely, Sylviane Telchid, Fontaines)
Le Lycée et la CPGE Littéraire de Gerville-Réache

1ère édition

Viens assister à la Remise des prix des lauréats dans la cour du Lycée Gerville-Réache à 10h !

Allea jacta est!

FDG
Fédération Française de la Danse et de la Gymnastique

boutique de la presse

académie Guadeloupe
Région académique

Sarah Roc et Lovely Otvás, toutes deux enseignantes de lettres classiques au Lycée Gerville Réache ont eu pour ambition avec la collaboration des professeurs de Lettres Classiques des collèges du Sud Basse Terre, d'organiser la Première Édition du rallye de latin « Cursus Honorum » regroupant les élèves des collèges du bassin Sud Basse-Terre.

Les élèves des collèges *Les Roches Gravées*, *Joseph Pitat*, *Suze Angely* et *Sylviane Telchid* se sont affrontés. Les élèves du collège *Fontaines* de Bouillante n'ont pas pu se présenter à la finale.

L'évènement s'est tenu le jeudi 11 mai 2023 au Lycée Gerville Réache. Douze élèves sélectionnés parmi les établissements participant ont pu représenter leur collège respectif en s'affrontant lors d'épreuves présentées de façon ludique autour de plusieurs items notamment la Grammaire, l'Étymologie, le Vocabulaire, la Mythologie, l'Histoire des Arts et la Civilisation.

Les élèves ont pu faire équipe avec d'autres élèves du lycée (Seconde et Première) mais aussi avec des étudiants de la CPGE (Classes préparatoires aux Grandes Écoles) littéraires.

L'objectif de cet évènement étant de valoriser l'enseignement du latin, de dynamiser la matière mais aussi de permettre aux élèves de collaborer. À la clef, des lots tels que des montres connectées, des enceintes Bluetooth et des livres offerts par des partenaires notamment *La boutique de la presse*.

Trois élèves ont représenté notre collège, MILHAU Salomé, RAMSAMY Tessa et ASTASIE Brenda. En équipe également avec un élève de première et une étudiante de la CPGE littéraires, elles devaient répondre à 20 questions abordant les thématiques citées précédemment.

Les élèves du collège *Suze Angely* de Vieux-Habitants se révèlent en remportant la finale du « Cursus Honorum » avec 18 bonnes réponses. Les élèves du collège Sylviane Telchid remportent la deuxième place avec 17 bonnes réponses.

Claude ELUTHER (ancienne enseignante de la CPGE littéraires) et Patricia SABLIER (enseignante de Lettres Classiques à la retraite) ont été mises à l'honneur au cours de ce rallye, permettant de mettre en avant l'enseignement de la discipline ainsi que le travail fourni pour la maintenir vivante.

Ce fut une expérience enrichissante pour les élèves de notre collège, fières d'avoir pu participer, d'être comptées parmi les deux équipes finalistes et avoir été encouragées par leurs camarades présents. À la fin du « Cursus Honorum », les élèves ont pu partager un moment convivial autour de mets et boissons.



Lien de l'article publié par KARIB'INFO :

<https://www.karibinfo.com/news/guadeloupe-le-college-de-vieux-habitants-se-distingue-au-cursus-honorum-avec-18-20/>

